



Baptiste

publié le 05/01/2010 - mis à jour le 08/01/2010



AVIS DE RECHERCHE



Preux chevaliers, gentes dames et vilains du comté,
Oyez ! Oyez !
Sa majesté, le roi Arthur, recherche activement, un
chevalier parti en quête d'aventure dans la forêt de Broceliande.
Ce preux chevalier se nomme Baptiste XVI.

Preux chevalier Baptiste XVI, actuellement en bataille pour
sauver notre peuple dans la forêt de Broceliande, doit le plus tôt
possible se rendre au château du roi Arthur ; une jeune femme
lui est promise.

Ce chevalier est d'une taille moyenne, sa ceinture plutôt étroite
ne se laisse pas voir grâce à son armure sur laquelle sont dessinés
des muscles bien formés. Sur le haut de son heaume un cimier
énorme et rouge retombe sur l'arrière de son casque d'acier. Son armure
argentée étincelle lorsque le soleil brille et le protège du froid lorsque les
hivers glacés sont là.

Son épée, grande, même très grande, au manche gris et à la lame
fine et tranchante, lui a beaucoup servi à combattre les chevaliers

noires. Son écu au blason simple et pavé tant unique est bicolore;
bleu et jaunes sont les uniques couleurs de ce blason.
Son visage n'a jamais été vu. C'est un chevalier d'une
grande noblesse.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.